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Auf dieser Seite finden Sie alle zur Verfügung stehenden Dokumente für den Masterstudiengang Industrielle Biotechnologie. (M.Sc.)






On this page you can find all available documents concerning the Master´s Program Industrial Biotechnology.(M.Sc.)




























Formulare und Leitfäden bei Prüfungsangelegenheiten
	Thema	Antragsformular	Leitfaden	Links
	Anerkennung von Prüfungsleistungen
	Antragsformular zur Anerkennung von Leistungen

	Leitfaden zur Anerkennung von Leistungen

	www.tum.de/studium/im-studium/anerkennung-von-studienleistungen/
	Anmeldung zur Masterarbeit
	Antragsformular zur Anmeldung der Master's Thesis
Antragsformular zur Verlängerung der Master's Thesis

	Leitfaden zur Master's Thesis und Masterprüfung

	

	Diploma Supplement
	Antrag zur Aufnahme individueller Aktivitäten im Diploma Supplement

	
	

	Forschungspraktikum
	Anmeldung zum Forschungspraktikum
Beurteilung des Forschungspraktikums

	
	

	Prüfungsnachmeldung
	
	Nachmeldung nur in absolute Ausnahmefällen möglich	www.tum.de/studium/im-studium/pruefungen-und-ergebnisse/
	Prüfungsrücktritt
	Antragsformular zum Prüfungsrücktritt

	
	www.tum.de/studium/im-studium/pruefungen-und-ergebnisse/











Weitere Hinweise:
	Offizielle Leistungsnachweise werden vom Prüfungsamt Garching erstellt und unterzeichnet.
	Für Fragen zu Semesterbescheiden und Abschlusszeugnissen ist ebenfalls das Prüfungsamt Garching zuständig. 
	Die Studienfortschrittskontrolle ist in der FPSO geregelt, siehe unten.
	Wenn der Termin zur Prüfungseinsicht nicht wahrgenommen werden kann oder kein Termin angeboten wird, können sie bis zum Ende der Widerspruchsfrist einen formlosen Antrag auf Prüfungseinsicht beim Prüfungsausschuss einreichen.







Additional information:
	Official grade report, semester notification, graduation documents and Transcript of Records are created and signed by examination office Garching.
	Information concerning academic progress check can be found in FPSO (§38), see below.
	If the appointment for the post-exam review cannot be attended or if no review is offered at all, then a request (without specific a form) for a review may be submitted to the examination board until the end of the appeal period.











Stundenpläne
	Stundenplan Wintersemester 2023-24 (1. Fachsemester)
	Stundenplan Wintersemester 2022/23 (3. Fachsemester)
	Stundenplan Sommersemester 2023 (1. Fachsemester)








Schedules'
	Schedule 1st academic semester (winter semester 2023-24)
	Schedule 3rd academic semester (winter semester 2022/23)
	Schedule 1st academic semester (summer semester 2023)











Satzungen
	Lesbare Fassung der FPSO vom 13. Juni 2019 (amtliche Fassung)
	Eine Übersicht über weitere Satzungen der TUM finden Sie hier. 








Regulations'
	Readable official version of the statute (June 13, 2019) - (available in German only)

	An overview of other TUM regulations can be found here 












Studiengangsdokumentation
	Studiengangsdokumentation MSc. IBT










Course documentation'
	Course documentation MSc. IBT (in german)










Haftungsausschluss
Die Informationen auf diesen Wikiseiten dienen der Orientierung. Aus fehlerhaften Angaben können keine Rechtsansprüche abgeleitet werden. Rechtsverbindlich sind nur die entsprechenden offiziellen Dokumente (z.B. APSO, FPSO). 






Disclaimer'
The information on these wiki pages is provided for orientation purposes. No legal claims can be derived from incorrect statements. Only the corresponding official documents (e.g. APSO, FPSO) are legally binding.
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